

Viernes 20 de Mayo del 2011

El Financiero Datos de ahorro para el retiro, más que deprimentes Pablo Chávez Meza Los datos de ahorro para el retiro en México son más que deprimentes, pues la tasa de reemplazo que se enfrentará como profesionista será menos de 20 por ciento del último sueldo, advirtió María Eugenia Castillo, directora de Recursos Humanos y Capital Humano de Skandia. De ahí la importancia de fomentar desde edades muy tempranas una cultura del ahorro, pues si a los niños no se les inculca la "cultura del esfuerzo", cuando lleguen a ser adultos "muy probablemente se meterán en problemas". En el marco de la presentación de Finanzas para niños, la directiva precisó que mientras en otras naciones el ahorro se ve como una prioridad, en México este tema se aborda como "si me sobra ahorro", pero no como algo prioritario. P.C. ahorro, cultura del esfuerzo, niñez Banxico: si bien hay ventajas, el costo fiscal es elevado (Clara Zepeda Hurtado) Ante el debate de la eliminación del subsidio a las gasolinas o el congelamiento de sus precios, el comportamiento de los precios del petróleo, en particular al alza, marcaría la agenda de la Secretaría de Hacienda para tomar una decisión sobre su política, afirmó Manuel Sánchez, subgobernador del Banco de México. "Si los precios de los energéticos continúan elevados, no sólo plantean algún riesgo para el dinamismo de la recuperación económica, sino también la Secretaría de Hacienda deberá tomar una decisión respecto a su política de subsidio de gasolinas", sugirió. Por su parte, Gerardo Rodríguez, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, advirtió que no es conveniente congelar el precio de las gasolinas, como lo planteó la Comisión Permanente del Congreso. P.C. subsidios, sector energético, precios, gasolina Se desacelera la economía mexicana Eduardo Jardón La economía mexicana creció menos de lo previsto en el primer trimestre, y los analistas prevén que continuará desacelerándose. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la actividad económica avanzó 4.6 por ciento a tasa anual, por debajo del 5 por ciento que estimaron los analistas y las autoridades financieras. Además se revisó a la baja la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) del cuarto trimestre de 2010, de 4.6 a 4.4 por ciento. P.C. crecimiento económico Aumenta 3.58% el IGAE en marzo; su menor incremento en 14 meses (Eduardo Jardón) El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) en México creció en marzo 3.6 por ciento anual, con lo que presentó su menor avance en 14 meses. Además, en su comparación mensual registró una contracción de 0.23 por ciento, por descensos en los sectores industrial y de servicios, de 0.23 y 0.19 por ciento, respectivamente. Por su parte, las actividades primarias reportaron un repunte de 7.63 por ciento respecto al mes previo. P.C. Indicador Global de la Actividad Económica, IGAE Desaceleración de EU afectaría 2 puntos crecimiento de México Isabel Becerril El sector privado del país alertó que una desaceleración en la economía de Estados Unidos podría causar un descalabro de al menos 2 puntos porcentuales en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México, estimado en 5 por ciento para 2011. Aunque los hombres de negocios rechazaron la posibilidad de que pueda darse una nueva crisis en el vecino del norte, dijeron que hay mucho ruido porque su techo de endeudamiento "está llegando a su tope, pero hay margen de maniobra hasta agosto". Los miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se reunirán el lunes con el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, para que les dé su punto de vista sobre la situación económico-financiera interna y externa, y en especial abordarán el tema del tipo de cambio. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, desaceleración Garantizado, abasto de alimentos en México Héctor A. Chávez Maya México produce más de 80 por ciento de los alimentos que consume, por lo que no existe riesgo alguno de inseguridad alimentaria. El problema que enfrenta es la diferencia en la posibilidad de acceso, donde la zona rural tiene mucha más dificultad debido a sus bajos ingresos. Nuria Urquía Fernández, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en México, señaló que a pesar de los daños que ha sufrido la producción de alimentos en el país, debido a los cambios climáticos, contará con los granos suficientes para cubrir la demanda local. "La seguridad alimentaria de México está completamente asegurada. Es algo de lo que hay que estar pendiente, pero no es motivo de alarma en absoluto", subrayó. P.C. alimentos, FAO Se alcanzarían 20 mil mdd en exportaciones agroalimentarias (Héctor A. Chávez Maya) El entorno económico es favorable para el sector primario y los agronegocios del país, por lo que este año se podrá alcanzar un nivel de exportaciones agroalimentarias de aproximadamente 20 mil millones de dólares. Asimismo, el subsecretario de Fomento a los Agronegocios, Ernesto Fernández Arias, consideró que tales estimaciones son viables porque en enero-marzo de 2011 esas ventas al exterior superaron los 5.8 mil millones de dólares. Al participar en el 11 Foro de Expectativas del Sector Agroalimentario y Pesquero añadió que tan sólo en el primer trimestre esas exportaciones crecieron 24.5 por ciento respecto a igual periodo de 2010. P.C. exportaciones, agroalimentos, sector primario Aumentar membresía a 40 países, meta de OCDE Ivette Saldaña Con motivo de la celebración del 50 aniversario de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se anunció que ésta pretende hacer crecer su membresía de 34 a 40 países, para lo cual mantiene negociaciones avanzadas con Brasil, China, India y Sudáfrica, entre otros. La meta es que la OCDE tenga entre sus integrantes a países que conformen 80 por ciento del comercio mundial, de la inversión y que tengan un papel importante en la economía global. En el libro Mejores políticas para mejores vidas, que se publicó con motivo de la conmemoración de las cinco décadas de vida de la Organización, se asegura que después de la crisis, el desempleo continúa en niveles altos en el mundo, el sistema financiero es aún frágil y los riesgos de deuda soberana están latentes. P.C. OCDE Nueve países de APEC buscan cerrar acuerdo en noviembre (AFP, Reuters) BIG SKY, EU, 19 de mayo.- Nueve miembros del grupo de economías de Asia y el Pacífico (APEC), entre ellos Chile y Perú, reiteraron hoy que en la cumbre de líderes en noviembre en Hawái quieren cerrar las negociaciones de un acuerdo de libre comercio. "Con tres rondas negociadoras antes de la reunión de líderes del APEC en Honolulu, los ministros expresaron su objetivo de alcanzar las líneas generales de un acuerdo en noviembre", explicó el comunicado de responsables de Comercio emitido aquí. Big Sky (Montana noroeste) acoge hoy y mañana (viernes) a los ministros de Comercio de las 21 economías del Foro Económico Asia-Pacífico (APEC), presididos por el representante de Comercio estadounidense, Ron Kirk, quien instó a los asistentes a considerar si es momento de abandonar los intentos para llegar a un acuerdo en la Ronda de Doha o de abordar una nueva estrategia. P.C. APEC, acuerdos comerciales Reforma Abre

dólar en 11.77 pesos a la venta Gustavo de la Rosa Ciudad de México (20 mayo 2011).- Al inicio de la jornada del mercado cambiario, el dólar tiene un ligero ajuste al alza. De esta manera, en ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compra en 11.37 pesos mientras que la venta es de 11.77 unidades, cotización mayor en un centavo respecto al precio del cierre de la jornada anterior. A pesar del incremento de hoy, de mantener este nivel hasta el cierre de la sesión, el dólar podría tener una depreciación semanal de 9 centavos frente al peso. P.C. tipo de cambio, dólar Restringe México compras a Japón Ulises Díaz Ciudad de México (20 mayo 2011).- El Gobierno de México publicará en el Diario Oficial de la Federación restricciones a importaciones provenientes de Japón, principalmente a alimentos, medicinas, aparatos médicos y comida para animales, según información de la Embajada de ese país. Para estas cuatro categorías habrá una prohibición de importaciones, mientras que otros productos, como manufacturas, deberán cumplir con certificaciones que comprueben que están libres de contaminación radiactiva. Luego de los terremotos y tsunamis que provocaron en marzo fugas radioactivas de las centrales de Fukushima, países como la India, China y Singapur, tomaron medidas similares para tratar de prevenir riesgos. P.C. Japón, importaciones Abre BMV con retroceso de 0.16% Gustavo de la Rosa Ciudad de México (20 mayo 2011).- En los primeros minutos de operación del mercado accionario, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) muestra una tendencia descendente, afectada por sus referentes en Wall Street. De esta forma su principal indicador registra una caída de 0.16 por ciento respecto al cierre de ayer. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 35 mil 221.39 puntos, que se traduce en una baja de 55.08 unidades en comparación con la jornada previa. De mantener este nivel la BMV acumularía dos jornadas consecutivas a la baja P.C. sistema financiero, BMV Calculan en 170 mmdp subsidio a gasolina Gonzalo Soto Ciudad de México (19 mayo 2011).- El subsidio que se le otorga a la gasolina en el País cuesta 170 mil millones de pesos, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La cifra, que corresponde al último cálculo de la dependencia, es el costo proyectado para el cierre de este año. "Estos 170 mil millones de pesos es lo que nos cuesta tener las gasolinas más baratas del mundo", aseguró Ernesto Cordero, titular de la dependencia. Debido a esto, es necesario que se mantenga el desliz del subsidio y establecer un precio adecuado para los hidrocarburos, el cual refleje su costo real, ya que actualmente se encuentra 30 por ciento por debajo de la referencia internacional, argumentó. P.C. gasolina, subsidio El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86447.html> PIB crece por debajo de las expectativas Rubén Migueles Tenorio | El Universal La economía creció 4.6% en el primer trimestre del año respecto al mismo periodo de 2010, inferior al 5% estimado por los analistas del sector privado, informó INEGI. Lo anterior fue resultado del menor dinamismo del sector agropecuario ante los problemas climáticos de principios de año, así como a la contracción de la actividad minera. Pese a ello, en términos generales, la economía nacional mantiene su tendencia a la recuperación. P.C. PIB, crecimiento económico, pronósticos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86453.html> Terceros podrán manejar las Afores Romina Román Pineda | El Universal El régimen de inversión del sistema de pensiones contará con nuevos lineamientos. El Comité de Riesgos que se integra por la Secretaría de Hacienda, el Banco de México, la Consar, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) aprobó la posibilidad de que las Afores contraten a terceros especializados para que realicen la gestión de carteras que manejan el dinero de los trabajadores. Vanessa Rubio, vocera de la Comisión Nacional para el Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), afirmó que la opción de permitir a terceros gestionen fondos, coadyuvará a preservar la seguridad de los recursos de los ahorradores. Para ello, la autoridad se asegurará que los intermediarios que apoyen a las Afores en la conformación de las carteras cuenten con solidez financiera y experiencia. "Lo que se pretende es aumentar los rendimientos de las jubilaciones, aunque eso no implica un aumento en los límites de exposición en el régimen"; P.C. Afores, pensiones <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86449.html> Reactivación económica y comercio mundial Rubén Migueles Tenorio | El Universal El importante repunte del comercio internacional del año pasado jugó un papel fundamental en la solides de la reactivación económica mundial; y aún cuando este año se prevé que modere su dinamismo, es muy importante que el flujo de mercancías y servicios continúe apoyando la recuperación. "Las cifras demuestran que el comercio ha ayudado al mundo a escapar de la recesión en 2010. Sin embargo, las consecuencias de la crisis financiera aún se hacen sentir. El elevado desempleo en las economías desarrolladas y las estrictas medidas de austeridad en Europa seguirán alimentando las presiones proteccionistas"; comentó el Director General de la Organización Mundial de Comercio, Pascal Lamy al dar a conocer su informe sobre comercio mundial en 2010 y perspectivas para 2011. P.C. comercio mundial, OMC <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86451.html> IIP: caerá economía por freno de deuda en EU Eduardo Camacho | El Universal Hasta dos puntos porcentuales podría disminuir el crecimiento de México en 2011, si Estados Unidos (EU) disminuye el ritmo de su economía para frenar el crecimiento de su deuda interna, expresó Salomón Presburger, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). "La afectación depende de cuanto baje EU, pero sí nos puede impactar tomando en cuenta que nuestra expectativa de crecimiento anual del Producto Interno Bruto (PIB) está en un rango de entre 4% y 5%, entonces bajaríamos a 3 o 4 puntos porcentuales"; P.C. Estados Unidos, deuda, crecimiento económico El Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/05/19/economia-debe-ser-mas-competitiva-banxico> Economía debe ser más competitiva: Banxico Leonor Flores / El Economista Si bien la economía se recuperó este año, aún faltan retos que se deberán sortear para ser más competitiva, estableció el subgobernador del Banco de México, Manuel Sánchez. urante el VI Foro Anual de Capital Privado en México, Sánchez dijo que hay muchos cambios posibles sin pasar por el Congreso. México no ha tenido un desempeño tan estelar porque debe aprovechar más las oportunidades. ara incrementar la productividad hay que reducir el número de trámites para la apertura de empresas, agilizar las concesiones del espectro radioeléctrico, facilitar el paso de mercancías en las aduanas y menores requisitos para el comercio exterior. P.C. competitividad, Banxico <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/05/20/europa-pide-mas-rigidez-basilea-iii> Europa pide más rigidez a Basilea III AFP Siete países de la Unión Europea, entre ellos Gran Bretaña y España, escribieron al comisario europeo a cargo de los servicios financieros, Michel Barnier, para advertirle que Bruselas debe ser más estricta en la aplicación de los recientes acuerdos de Basilea III sobre los fondos propios de

los bancos. "Recibimos una carta de siete ministros de Finanzas ayer sobre el tema de la directiva de los fondos propios CRD4, que como saben es la aplicación de los acuerdos de Basilea del año pasado", indicó Chantal Hughes, portavoz de Michel Barnier. Según una fuente con acceso al caso, Gran Bretaña, España, Suecia y Eslovaquia figuran entre los firmantes del correo. Temen que Bruselas "diluya" los acuerdos de Basilea. P.C. Unión Europea, Basilea III <http://eleconomista.com.mx/estados/2011/05/19/guanajuato-se-posiciona-como-generador-empleo> Guanajuato se posiciona como generador de empleo

Notimex León; Gto. Guanajuato se posiciona como un estado generador de empleo e inversiones, con una cartera de proyectos de 164 empresas que superan los 4 mil millones de dólares y la generación de 30 mil empleos directos e indirectos, aseguró el gobernador, Juan Manuel Oliva Ramírez. La confianza de los empresarios nacionales e internacionales por Guanajuato, se refleja en la meta sexenal superada en materia de atracción de inversiones de 5 mil 085 millones de dólares y más de 47 mil 500 empleos comprometidos. Por ello, destacó el Mandatario Estatal, se trabaja para concretar estas inversiones vinculadas al sector automotriz, hotelería, aeroespacial y agroalimentario, entre otros, que tienen interés de instalarse en alguno de los 6 corredores industriales y turísticos que tiene la entidad. P.C. Guanajuato, empleo, inversión <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/20/peso-cae-ante-fortaleza-dolar> Peso cae ante fortaleza del dólar

Reuters El peso mexicano se depreciaba este viernes debido a la fortaleza global del dólar y por los constantes temores sobre deuda en la zona euro. La moneda local cotizaba en 11.6509 unidades por dólar, con una caída de 0.13% frente a los 11.6360 pesos del precio de cierre del jueves. El euro cae contra el dólar después de la publicación del boletín mensual del Banco Central de Alemania en donde menciona una posible desaceleración en la economía de ese país, y también le está pegando un poco la rebaja de calificación sobre Grecia", comentó un operador. El índice dólar, que mide su evolución contra seis de las divisas más importantes del mundo, ascendía 0.59 por ciento. P.C. tipo de cambio, divisas, peso, dólar

La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=027n1eco> Recesión en Japón; se contrajo el PIB 0.9% en el primer trimestre

Tokio, 19 de mayo. La economía de Japón cayó en recesión, toda vez que el producto interno bruto (PIB) se contrajo 0.9 por ciento en el primer trimestre de 2011 respecto al anterior, a causa de la brutal caída de la actividad económica, tras el sismo y el tsunami del 11 de marzo. El gobierno dio a conocer que en comparación con el mismo periodo de 2010, la caída del PIB fue de 3.7 por ciento. P.C. Japón, PIB, recesión <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=028n2eco> Para que Pemex se parezca a Petrobras no es necesario que se abra al capital privado

Israel Rodríguez Para que Petróleos Mexicanos (Pemex) se parezca a Petrobras no necesariamente tiene que pasar por una apertura al capital privado, aseguró el consejero profesional de Pemex, Fluvio Ruiz Alarcón. Explicó que el desarrollo de la petrolera brasileña se ha sustentando en un esfuerzo sostenido, con recursos públicos, con más de 50 años de inversión en investigación y desarrollo tecnológico. En entrevista, recordó que solamente en 2006 y 2008 Petrobras invirtió en investigación y desarrollo unos 2 mil 550 millones de dólares, mientras para la formación de recursos humanos mantiene asociaciones estratégicas con más de 120 universidades y centros de investigación en Brasil y 70 instituciones del exterior. P.C. PEMEX, Petrobras, desarrollo petrolero <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=029n1eco> Crecimiento anual de 4.6% en el primer trimestre, reporta el Inegi

Juan Antonio Zúñiga La economía mexicana registró un crecimiento anual de 4.6 por ciento en el primer trimestre de 2011, una tasa menor a la expectativa oficial de 5 por ciento estimada para el mismo periodo, indicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto, la magnitud del producto interno bruto (PIB) de México alcanzó una dimensión 2.48 por ciento menor a la que tuvo en el segundo trimestre de 2008, previo a la crisis comenzada ese año, y 3.4 por ciento mayor a la del primer cuarto de 2006, cuando empezó sus funciones el actual gobierno. P.C. crecimiento económico, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=030n1eco> El empleo en México, prácticamente estancado: investigador

Reuters "El nivel de empleo está prácticamente estancado", afirmó Alejandro Villagómez, economista del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). "Es verdad que en las etapas más tempranas de una recuperación, la creación de empleos se inclina más hacia los bajos salarios. Es el caso de México", comentó por su parte Nicola Brandt, economista senior de la OCDE para México. La tibieza del mercado laboral ha tenido su lado positivo al no estar generando presiones de demanda, pese a que según el banco central la brecha del producto se cierra con rapidez. De hecho, la entidad monetaria confía en que los precios oscilarán entre 3 y 4 por ciento en 2011 y 2012, pero factores volátiles como los precios de los combustibles y las materias primas podrían descarrilar sus cálculos. En este escenario comienza a cobrar más fuerza la posibilidad de una desaceleración no tan liviana en Estados Unidos, sobre todo en sus sectores de vivienda e industria, los mismos culpables de la peor recesión en México en 15 años. P.C. empleo <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=030n2eco> Magra recuperación en EU y Europa amenaza a Latinoamérica

Santiago. Las magras recuperaciones de Europa y Estados Unidos abren espacios a nuevas crisis globales que pueden impactar en el crecimiento latinoamericano, señaló hoy la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "Puede haber un efecto traumático, si hay fuga de capitales a mercados de calidad, por ejemplo", opinó en declaraciones a la Dpa el director de la división de Desarrollo Económico de Cepal, Osvaldo Kacef. En lo inmediato, sostuvo que la mayor y prolongada lentitud en la reactivación de Europa y Estados Unidos va a obligar a esos bloques a mantener sus estímulos monetarios, con bajas tasas de interés. P.C. crecimiento latinoamericano, Estados Unidos, Europa <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=economia&article=032n2eco> Explotados en Gran Bretaña, más de 40% de migrantes de ALA

fp Londres. Más de 40 por ciento de los 113 mil 500 latinoamericanos residentes en Londres sufren "explotación y abusos"; en su lugar de trabajo, según un estudio encargado por dos ONG que fue divulgado este jueves en la capital británica. "No longer invisible"; (Ya no es invisible), presentado como el estudio "más exhaustivo"; realizado hasta ahora de esta comunidad creciente, fija también por primera vez una estimación "sólida"; de la población latinoamericana londinense. El

85 por ciento de esta comunidad, en buena parte joven y bien educada, de 113 mil 500 personas, trabaja. Sin embargo, más de la mitad lo hace en “empleos poco calificados y remunerados” en sectores como la limpieza o la restauración, cuando en sus países de origen eran maestros, contadores o ingenieros. Además, “más de 40 por ciento experimentan abusos y explotación en su lugar de trabajo”, precisa el estudio, elaborado por la Universidad Queen Mary londinense para las organizaciones sin fines de lucro Trust of London y Latin American Women’s Right Services P.C. migración, Gran Bretaña, América

Latina <http://www.jornada.unam.mx/2011/05/20/index.php?section=sociedad&article=048n2soc> Urgen más recursos a saneamiento, salud, ciencia y educación: AMCElizabeth VelascoEl gasto militar en México crece en mayor proporción que lo destinado a salud y saneamiento del agua, pese a que la falta de acceso sustentable al líquido y sanidad básica provoca que 50 por ciento de las camas de hospitales estén ocupadas por pacientes con enfermedades gastrointestinales y otras vinculadas con la contaminación del líquido, señalaron los integrantes de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC), José Franco, Blanca Jiménez Cisneros, y Carlos Bosch. P.C. agua, ciencia, tecnología, inversión El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/presion/deuda/Espana/alcanza/maximos/meses/elpepueco/20110520elpepueco_3/TesLa presión contra la deuda de España alcanza máximos de cuatro mesesÁLVARO ROMERO | Madrid 20/05/2011 A España le está costando mucho recuperar la confianza del mercado tras más de un año de crisis en la eurozona, pero le hace falta muy poco para invertir la tendencia. Hoy, y de nuevo por causas exógenas al país que han vuelto a dejar en evidencia su vulnerabilidad, esta ya sí por méritos propios, la presión de los inversores sobre la deuda española ha tocado máximos de los últimos cuatro meses. Junto a las renovadas dudas sobre Grecia, cada vez más cerca de reestructurar su deuda y rebajada por Fitch al nivel de Angola, las imágenes de miles de personas en la Puerta del Sol que han publicado los medios de referencia internacionales, vistas a cientos de kilómetros de distancia, también han incrementado la sensación de incertidumbre sobre España. El rebrote de la crisis se ha saldado a su vez con fuertes caídas en la Bolsa. P.C. deuda, España

http://www.elpais.com/articulo/economia/Alemania/cierra/trimestre/record/empleo/elpepueco/20110520elpepueco_9/TesAl emania cierra el trimestre con un récord de empleoJUAN GÓMEZ - Berlín - 20/05/2011 El número de personas con empleo en Alemania vuelve a superar su propia marca: entre enero y marzo hubo de media 40,4 millones de personas con trabajo. Son 552.000 más que hace un año y un récord para un primer trimestre del año. Los mayores aumentos se registraron en el sector de la construcción, donde el número de personas con trabajo aumentó en un 2,3%. En el sector servicios trabajan un 1,3% de personas más que hace un año y en la industria, un 1,6% más que en el primer trimestre de 2010. El crecimiento del número de personas con empleo no significa, sin embargo, que el paro real disminuya. Muchos empleos de nueva creación, sobre todo en el sector servicios, se cubren por recién llegados al mercado laboral que nunca estuvieron registrados como desempleados. Además, hay que tener en cuenta que este récord histórico de empleos se produce tras el proceso de incorporación de las mujeres al mercado laboral. Hoy tienen un empleo retribuido cuatro millones de mujeres más que hace 50 años en Alemania. El número de hombres con empleo retribuido ha aumentado en medio millón en ese mismo periodo. P.C. Alemania, empleo

http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/insta/UE/poner/dinero/ser/flexibles/Irlanda/Grecia/elpepueco/20110520elpepueco_8/TesEl FMI insta a la UE a poner más dinero y ser más flexibles con Irlanda y GreciaEL PAÍS | Madrid 20/05/2011 El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha instado hoy a los países de la UE a poner más dinero sobre la mesa para ayudar a sus socios rescatados y garantizar que la eurozona deja atrás su peor crisis desde la puesta en marcha de la divisa única. Además, al tiempo que advierte de que la situación es urgente, anima a los Estados miembros a tomar medidas más comprensivas con Irlanda y Grecia. Según ha defendido hoy Ajai Chopra, responsable de la misión del FMI que analiza los progresos de Irlanda dentro de los compromisos incluidos en su plan de rescate, la UE debe demostrar -de nuevo- a los mercados, que no ceden en su acoso contra los llamados periféricos del euro pese a la puesta en marcha de la ayuda, su voluntad de ayudar a sus socios. Además les ha pedido que pongan en evidencia, en referencia a Grecia, que no van a dejar a nadie en la cuneta. P.C. FMI, Unión Europea, crisis, sistema financiero